



MASS-VOLL!

Die Bewegung für Freiheit, Souveränität und Grundrechte

Medienmitteilung vom 6. September 2024

NEIN zu Verarmung und Auslandsabhängigkeit!

Die Bewegung MASS-VOLL! lehnt die asoziale BVG-Scheinreform sowie die Enteignung unserer Bauern ab!

Als einzige politische Kraft der Schweiz übernimmt MASS-VOLL! Verantwortung für eine prosperierende Zukunft in Sicherheit und Freiheit. Bundesbern kennt keine Nachhaltigkeit. Das ewige Rezept der abgehobenen Parteien lautet: Mehr Steuergeld! Jede Baustelle soll wahlweise mit mehr Steuern, Abgaben oder Verboten zugeschüttet werden. Weniger Freiheit ist die stete Devise. Das sehen wir leider auch bei beiden eidgenössischen Abstimmungsvorlagen, die wahlweise von mindestens einer Parlamentspartei unterstützt werden. MASS-VOLL! geht einen neuen Weg und bietet dadurch eine echte Alternative zu allen Schweizer Parteien. Denn wir wollen Freiheit und Wohlstand für alle, statt für wenige!

Probleme endlich nachhaltig lösen!

Das Programm von MASS-VOLL!, der «**Freiheitliche Neustart**»¹, definiert unsere konstruktive und lösungsorientierte Politik: «Wir lehnen jegliche neuen Lenkungen, Verbote, Steuern, Gebühren und Abgaben ab». Insofern dulden wir nicht, dass mit der BVG-Scheinreform den Menschen mehr Geld aus der Tasche geraubt werden soll. Diesen Angriff auf das Privateigentum lehnen wir ab.

Die Schweiz zuerst!

Auch fordern wir: «Auslandsabhängigkeit verringern: Grundlegende Güter werden wieder im Inland produziert und der Selbstversorgungsgrad massiv erhöht». Insofern lehnt MASS-VOLL! die grundrechtsfeindliche Biodiversitätsinitiative ab. Mit ihr würde die heimische Lebensmittelproduktion maximal erschwert bis verunmöglicht, die Versorgungssicherheit wäre abgeschafft. Die Auslandsabhängigkeit darf nicht erhöht, sie muss radikal verringert werden!

Freiheitliche Grüsse,

Die Bürgerrechtsbewegung MASS-VOLL!

¹ thegreatfreeset.ch